

～多文化共生の実現に向けて～

もうすぐ開講！『日本語講座』

《外国人市民と共に生きる藤枝》

今週、市内在住の外国人を対象に「日本語講座」がスタートします。

これは、言葉や習慣の違いによる摩擦や課題を乗り越え、お互いに理解し合い、同じ地域社会の住民として共に暮らしていく「多文化共生のまちづくり」の一環として行うものです。

今年度も、ほとんど話せない人、少し話せる人、ある程度の会話ができる人の3クラスに分かれて講座を開講します。

講座は無料で、春・秋・冬の年3期を計画し、第1期は5月5日から7月21日までの計12回、毎週土曜日の夜7時から8時半まで文化センターで行い、途中参加も構いません。サロンの講座です。

もし外国人の知り合いで日本語講座を受講したらという方がいましたら、ぜひ、受講を勧めてください。友人が増えます！

(昨年度はアジア・南米を中心に15ヶ国 181人が受講しました。)



まずは“あいうえお”【初心者クラスA】



あいさつは上手【初心者クラスB】



日常会話も何とか【初級クラスC】



市民文化部 男女共同参画課 推進係
担当：大石・牧田 内線(292)